
現在、送迎は、大変ではありませんが、無い日が無いぐらいの利用があります。トイレの改修

工事も行い、この度、無料送迎を前面に打ち出し、大きくアピールする事にしました。!(^^)!

これによって、多くの人に、無料送迎を行っていると知ってもらえる事を期待しています。 

ただ、バランス良く、仕事をする事が出来るのか？想像すれば、大きな不安はありますが、や

ってみないと解らない事もあると思います。いろいろな場面を経験しながら、段どり良く出来

るように頑張っていこうと思いますので、宜しくお願いします！m(__)m 
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只今、Google の評価★は、3.7。出来れば、もっと良くなればとは思いますが、それより

も、お客様の声が聞きたいんです。お客様に喜んで頂けるよう努力しておりますが、それ

が、お客様から見られてどのように思われているのか知りたいんです。良くも悪くも、し

んしに受け止め、改善しないといけない所は改善して、お客様の満足度を更に高める事が

出来ればと考えています。お客様の多くの声、聞かせてください。お願い申し上げます。 

 

 

今月、進展した事と言えば、練習用に普通の自転車をもらった事？ 電動自転車の乗り降り、こいだ

後のスピード感にどうしても不安が残るので、まずは、普通の自転車を乗り回してみようかと。(^_^;) 

お休みの天気がいい時に乗るぐらいなので、月に 1 度か 2 度。自分で言うのも何ですが、めっちゃ

のんびりしてますよね。電動自転車、何時になったら、乗り回すようになれるのか。 
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